
本日の話し合いのポイント 

 

1．会議の目的 

 

 

 

 

 

 

 

2．本日の話し合いのポイント 

 

（１） 今年度の山部会の活動成果報告（説明 15分、意見交換 10分） 

 

 

 

 

 全体会議の中で、海・川部会のメンバーへ報告することを想定し、活動報告につ

いて修正したい点、追加したい点などがあればご意見ください。 

 

（２） 来年度の山部会の活動について（説明 10分：意見交換 95分） 

 

 

 

 

 

 ３つのＷＧの進め方（何を、どんな体制で、いつまでに）に実施していくかを話

し合います。 

 各活動については、「部会単独で実施する」のがいいのか「海・川部会と一緒に考

える」スタンスがいいのかも考えてください。 

 また、今後の活動運営や体制に関する意見や提案があればお願いします。 

○ 今年度、ワーキングを通じて得られた活動成果を共有すること 

○ 来年度に実施する山部会の具体的な活動内容や役割分担などを明確にすること 

 今回の地域部会で話し合った内容については、次年度の運営方針・活動計画

としてとりまとめ、全体会議にて報告します 

資料 1 

 

 

今年度実施した７回のＷＧの活動成果について、「活動により分かったこと」「運営

方針に見る進捗状況の評価」「今後の活動に向けた課題」を整理しました。 

来年度の山部会については、市民の会議への参加を促進しつつ、今年度一定の進捗

があった活動については、その輪を広げながら進めていくことをめざします。 

このような中で、来年度の活動に向けて、どのような内容の活動を行っていくのか、

役割分担をどのようにするのかなどをこれまでのＷＧの意見を踏まえて、本日の会

議で考えたいと思います。 


